



Bilan de l'échange franco-finlandais

publié le 10/05/2023

Descriptif :

Bilan de l'échange franco-finlandais

Du 28 avril au 5 mai, les correspondants finlandais de 26 élèves de 3^è ont séjourné sur l'île de Ré. Un programme dense leur a été proposé pour découvrir les charmes de l'île et des alentours. Ils ont été conquis ! Voici quelques images d'activités qui leur ont été proposées : journée à Maillezais le 1er mai pour découvrir l'abbaye et faire de la barque sur la Venise verte ; découverte du collège, activité avec les correspondants en français, finnois et anglais, Phare des Baleines, sortie à vélo, catamaran sur la base nautique du Goisil, découverte de la Rochelle, sortie en mer sur le Symphony, tournois de volley avec les correspondants, entre autres...Ce fut une semaine riche en partage, en découvertes et en ouverture culturelle. Après avoir reçu un accueil somptueux à Helsinki en janvier dernier, les jeunes rétais, leurs familles et leurs professeurs avaient à coeur d'offrir à leurs amis étrangers un bouquet de souvenirs inoubliables. Mission accomplie !

Portfolio



Documents joints

 [img_2953](#) (QuickTime de 8.1 Mo)

 [qqit4568](#) (MPEG4 de 5.4 Mo)